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威海股票为什么下跌了_股票威海广泰(002111)股价问题-
股识吧

一、股票威海广泰(002111)股价问题

因为这一天分红。

二、威海乳山银滩的房子会不会降价？

威海难道就能逆潮流而动吗?别信光涨不跌的神话，那都是市政府、开发商和银行
的鬼话！但长远来说肯定会涨的，就像股票一样。

三、电脑桌面是什么颜色的对眼睛没有伤害？

绿色屏幕对眼睛好 红色刺激视力，不建议使用现代人几乎每天都离不开电脑。
在工作、娱乐、交友，甚至买卖股票的过程中，电脑都是我们的好帮手。
但是，许多应用软件的背景，尤其是网页的底色通常被设定为刺眼的白色，看得久
了，眼睛就会出现疲劳、酸涩，甚至流泪的现象。
卫生部近视眼重点实验室主任、复旦大学医学院眼科教授褚仁远说，绿色和蓝色对
眼睛最好，建议大家在长时间用电脑后，经常看看蓝天、绿地，就能在一定程度上
缓解视疲劳。
同样的道理，如果我们把电脑屏幕和网页的底色变为淡淡的苹果绿，也可在一定程
度上有效地缓眼睛疲劳等症状了。
下面就教你如何把网页底色变成淡淡的苹果绿：第一步，
在桌面上点击鼠标右键，依次点击“属性”、“外观”、“高级”按钮。
第二步， 在打开的“高级”对话框中，在“项目”下拉列表里选择“窗口”。
第三步， 再打开右边对应的“颜色”列表，选择其中的“其他”一项，在打开的
对话框里，把“色调”的参数设置为85，把“饱和度”参数设置为90，把“亮度”
参数设置为205。
再点击“确定”退出设置。
第四步，打开IE浏览器，选择“工具”栏中的“Internet选项”，点击“辅助功能”
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按钮，在“不使用网页中指定的颜色”前打钩。
这样，网页的底色就成了绿色，而且文件夹、文档，甚至word里的背景页面都变
成淡淡的绿色了。
全部步骤完成后，网页、文件夹、文本文档里的背景颜色都变成了绿色。
其中，色调、饱和度和亮度的参数值，还可以根据个人的喜好稍作修改，让自己用
电脑的候最舒服。
褚仁远教授还说，红色是最刺激眼睛的颜色，看得时间长了，就容易产生眼干、眼
涩等症状，加重眼睛疲劳，所以建议大家不要使用红色作为电脑屏幕和网页的底色
。
除了紫外线和蓝光会对眼睛造成伤害之外，其他颜色的光线基本上都对眼睛没什么
副作用。
颜色对于预防近视眼来说作用并不大，重要的是光源是否稳定、光线是否充足、采
光是否合理。
不同颜色对眼睛的视力来说并没有什么影响，重要的是光线的亮度、光度以及照射
角度的不同会对视力产生一定的作用，因此环境是相当重要的。
一般黄色，绿色通常来说都是保护眼睛的

四、投档分什么意思，能不能说的通俗点

投档分数线又被称为院校调档分数线，其第一个特点是同一批录取的院校中，它们
的投档分数线是不一致的，高低由各自的生源情况决定，生源好的高校投档分数线
可能高出控制分数线很多，生源不好的则低一些，但原则上它不能低于同批录取控
制分数线。
投档分数线比如，北京大学、清华大学的生源情况非常好，一般其投档分数线都要
高出一本控制分数线100分左右，江西师范大学的投档线一般也要高出二本控制分
数线20分左右，而那些录取控制线上生源少于招生计划数的高校，则可执行录取控
制线为投档线。
此外，农、林、水、地、矿、油等六类艰苦行业的院校按照国家招生政策，如在控
制分数线上投档不满额时，可以将投档线降至控制分数线下10分。
投档分数线的第二个特点是，同一所院校不同志愿的投档分数线可能也不同，主要
是指那些第一志愿投档录取不满额的院校。
例如，2005年山东大学威海分校招生计划数6人，第一志愿上线考生只有1人，缺额
5人，投档线为545分（第一批本科控制分数线为545分）。
而二志愿上线人数远超过了4人，结果二志愿的投档线549分，低于549分的考生则
无法出档。
山东交通学院理科第一、二志愿上线人数不足，投档分数线均为494分，缺额17人
，网上补报的考生达数百人，投档分高达534分，高出第一志愿投档线40分。
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因此，如果一个考生的分数达到了一本录取控制分数线，未必一定能够被一本院校
录取，达到二本录取控制分数线也未必一定能够录取到二本院校，关键还要看他是
否能达到所报院校的投档线，甚至到达投档线也有可能落选，因为投档线一般是按
招生计划数的1：1.2投档，其中低分段的20%落选的概率很大。

五、威海广泰（002111）主力连续2天尾盘集合竞价拉升，是何
意思？

一般情况下，主力偷袭尾市都是为了第二天能反手把筹码灌压给跟风散户，这样在
尾市拉抬股价可以不用花费太大的成本，等散户反应过来就收盘了，第二天还可以
在一个相对高位出货。
就威海广泰来说，这个特征很明显，周三在密集成交区下方尾市慢慢拉抬，手法还
不算明显，但在周四和周五就比较明显了，周四大部分时间都在昨收盘之下，尾市
趁着上档抛盘少拉一把，周五更是不乐观，仅就尾市拉了一把。
主力出货特征非常明显，这样还可以把K线图做的好看些
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